

Ingelheim, 22. Januar 2026

Pressemitteilung

Süßmäulchen-Weinprobe lädt zum Genießen ein

Am Freitag, 20. Februar, 19 Uhr, wird es im Winzerkeller richtig süß: Bei der Süßmäulchen-Weinprobe der Ingelheimer Vinothek dreht sich alles um die verführerische Welt restsüßer Weine. Ein Abend für alle, die das Leben gern von seiner süßen Seite genießen – mit einem Glas Wein in der Hand und einem Lächeln im Gesicht. Bei dieser besonderen Weinprobe im historischen Gewölbekeller kredenzen die Ingelheimer Rotweinkönigin Laura Schlosser und Lukas Weitzel von der Ingelheimer Vinothek nicht nur feinfruchtige Kabinett- und Spätlesen, sondern auch konzentrierte Auslesen, kostbare Beerenauslesen und sogar den überaus seltenen Eiswein. Spannend zu erfahren ist, wie natürliche Restsüße, Fruchtsäure und Handwerkskunst ein harmonisches Zusammenspiel im Glas ergeben. Die Gäste können sich an diesem Abend auf einen aromatischen Streifzug durch die ganze Bandbreite edler Süße freuen. Begleitet wird die Verkostung von kleinen Leckereien, die perfekt auf die Weine abgestimmt sind.

Karten für 49 Euro sind erhältlich in der Tourist-Information/Vinothek Ingelheim (Binger Straße 16), online unter www.ingelheimer-winzerkeller.de/event/suessmaulchen-weinprobe oder über den Erlebnis-Shop (www.ingelheim-erleben.de/erlebnis-shop-1#/erlebnisse).